

MTQ Nagari Malampan Barat Resmi Di Buka

Syafrianto - PASAMAN.JOURNALIST.CO.ID

Jul 14, 2024 - 20:51



Pasaman, - Bupati Pasaman Sabar AS secara resmi membuka Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke II Tahun 2024 Tingkat Nagari Malampah Barat di halaman SD N 13 Malampah Utara, Minggu (14/07/2024).

Turut hadir dalam acara tersebut Kepala OPD, Camat Tigo Nagari, Muspika Kecamatan Tigo Nagari, Wali Nagari se Kecamatan Tigo Nagari, Tokoh Masyarakat, Niniak Mamak, Bundo Kandung dan para undangan lainnya.

Bupati Sabar AS mengatakan salah satu program pembangunan bidang

keagamaan yaitu Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ).

"MTQ ini momen yang sangat strategis untuk membentuk manusia yang berimtaq dan menciptakan generasi qur'ani yang unggul dan berdaya saing dimasa depan," kata Bupati Sabar.

Lanjutnya, ini merupakan implementasi dari misi peningkatan kualitas sumberdaya manusia melalui program prioritas 'Pasaman berimtaq' untuk terwujudnya masyarakat Pasaman yang lebih baik dan bermartabat.

Bupati berpesan kepada para peserta MTQ agar tidak hanya mengejar kemenangan, akan tetapi lebih kepada upaya memupuk motivasi dan keinginan yang kuat untuk menguasai ilmu-ilmu keagamaan yang berkaitan dengan Al-Quran, dan kepada panitia untuk memberikan penilaian yang objektif kepada para peserta.

Sementara Wali Malampah Barat Yuni Efendi, mengatakan bahwa MTQ ini adalah MTQ yang ke II, pertama dilaksanakan tahun 2023 yang tujuannya adalah untuk mendukung Visi Misi Pemerintah Kabupaten Pasaman yaitu mewujudkan Pasaman Berimtaq.

"Bukti dari Malampah Barat mewujudkan Pasaman Berimtaq, kami sudah membuat Surat Keputusan Wali Nagari untuk 552 orang anggota Rawiya sebagai Organisasi yang terdaftar di Nagari Malampah Barat." Katanya.

Harapan dari masyarakat, kami menginginkan jalan akses utama Nagari Malampah Barat yang rusak berat akibat Bencana Alam yang terjadi Tahun 2022 dan SD Jorong Bukik Lintang untuk di perbaiki, harap Yuni Efendi.

"Penambahan SD di wilayah Bukik Putuih yang sekarang anak-anaknya berjalan kaki sepanjang 7 Km untuk mengikuti pendidikan, kiranya di tahun 2025 dapat dibangun," tambahnya.

Tokoh Masyarakat Nagari Malampah Barat, Jusran yang merupakan Anggota DPRD Kabupaten Pasaman mengucapkan selamat datang kepada Bupati Pasaman beserta rombongan dan terimakasih atas meluangkan waktu untuk hadir dalam acara pembukaan kegiatan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-II Tahun 2024 Tingkat Nagari Malampah Barat.

"Akan berjuang bersama Bupati Sabar AS untuk menganggarkan dalam APBD Tahun 2025 apa-apa yang diusulkan oleh Wali Nagari," ucap Jusran.

Doni Wardi sebagai Ketua Pelaksana MTQ ke II Tingkat Nagari Malampah Barat mengatakan bahwa ada 7 cabang yang di perlombakan, diantaranya Cabang Tilawah (Putra/Putri) mulai dari Tingkat Anak-anak sampai Tingkat Dewasa, Cabang Tartil (Putra/Putri) mulai dari Tingkat Anak-anak sampai Tingkat Dewasa, Cabang Tahfidz, Cabang Sholat Jenazah, Cabang Bintang Qasidah Tingkat Anak-Anak dan Remaja, Cabang Palak Dalam dan Cabang Famil Quran.

Kepada peserta pemenang MTQ juara I, II dan III disetiap cabang lomba akan diberikan hadiah berupa Piala, Piagam dan uang pembinaan, kata Doni.